

2024-06-07

Alessandra Rojo de la Vega recibe constancia como alcaldesa de Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://megaurbe.com.mx/alessandra-rojo-de-la-vega-recibe-constancia-como-alcaldesa-de-cuauhtemoc/>

Ciudad de México.- Alessandra Rojo de la Vega, recibió este jueves su constancia de mayoría que lo acredita como alcaldesa electa de Cuauhtémoc.

Acompañada de su equipo de campaña, la abanderada de la coalición «Va X la CDMX», PRI, PAN y PRD, acudió poco antes de las 18:00 horas, al Distrito 9 del Instituto Electoral de la Ciudad de México, para recibir el documento.

Tras una sesión que se extendió por más de dos horas, Alessandra salió del recinto electoral con su constancia en mano. Afuera la esperaban más de mil simpatizantes, quienes estallaron en gritos al ver salir a la también activista.

Entre porras de «si se pudo, si se pudo» y con mariachi de fondo, Rojo de la Vega caminó entre los asistentes hasta el templete que fue instalado a mitad de la calle desde el cual dirigió un mensaje de agradecimiento a sus seguidores.

«Vecinas, vecinos, líderes, concejales, el pasado 2 de junio las personas de la alcaldía Cuauhtémoc decidieron y ganó el cambio, ganó la gente unida, ganó la democracia».

«Hoy con nuestra constancia en manos que avala nuestra victoria, quiero que sepan que me siento profundamente agradecida, primero por la oportunidad de conocerlos y ganarme su confianza, segundo, por hoy tener la gran oportunidad de ser su alcaldesa electa», declaró.

La alcaldesa electa también agradeció a sus simpatizantes por esperarla a que saliera del Distrito, pese a la lluvia y al tiempo que demoró el acto protocolario. Además, aseguró que esta victoria no es de ella, sino de todos los que confían en su proyecto.